



ALONSO TENORIO

Johnny Araya fue a la marcha, pero no vimos a su amiga Sandra León por ningún lado.



ALONSO TENORIO

Gloria Valerín y Ottón Solís comparten ideas y ayer también salieron a que los vieran.



ALONSO TENORIO

Laura Chinchilla sabe que en tiempo de campaña siempre es bueno sonreír mucho.

Precandidatos en marcha contra la violencia

Más campaña que otra cosa

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandí@lateja.co.cr

Cualquier ocasión es buena para hacer propaganda. Los precandidatos a la presidencia por el Partido Liberación Nacional, Laura Chinchilla y Johnny Araya y aún no oficialmente Ottón Solís,

por el PAC, no lo pensaron mucho para aparecer en la marcha del Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres.

Eso parecía más campana política que otra cosa.

Decenas de mujeres, no miles como se pensó, caminaron al me-

diodía desde el parque Central hasta la Corte Suprema de Justicia para exigir un alto a la muerte. El año pasado se presentaron 16 casos de agresiones fatales a mujeres y este año la cifra va por 30, casi el doble.

Ayer precisamente trascendió el ataque de un hombre a su esposa

a la cual le propinó 17 puñaladas. (Ver nota en sucesos pag. 4)

“Esto tiene que parar; por eso venimos de negro, a proclamar que la matanza sigue y a la Sala Cuarta se le ocurre eliminar la cárcel por estos delitos”, cuestionó Marlen Barrantes, una participante.



ALONSO TENORIO

Este año se duplicaron los asesinatos de mujeres.



AMU
Asociación de Mujeres